

PENYES

Toni Closa

Mail: aclosa@sport.es ■ Teléfono: 932279474 ■ Dirección: Consell de Cent 4^a planta, 08009 Barcelona

La PB Martorell homenajea a la recordada Lluïsa Ubach

El Restaurant Acqua acoge hoy el tradicional Dinar de Nadal que, este año, tendrá un toque muy emotivo, con el homenaje que se rendirá a Lluïsa Ubach, la estimada abanderada de la penya, que falleció el 30 de marzo a los 85 años y que, por voluntad propia fue enterrada vestida del Barça. Asistirán familiares de la difunta.

PB Sta. Oliva: comida de 13 aniversario y sorteo solidario

La penya del Baix Penedés, dentro de los actos de su 13 aniversario hará hoy un Dinar de Germanor en el Restaurant Priorat de Banyeres. Dado que coincide la Marató, se hará un sorteo de artículos del Barça cuya recaudación se entregará a la campaña de TV3.

Hoy, el Dinar de Nadal de la PB Collblanc-Torrassa

Este mediodía, en el Restaurant El Cargol, tendrá lugar la comida navideña de la penya de L'Hospitalet. Elvira Pou representará al club. También celebra el Dinar de Nadal la PB Palau d'Anglesola, mientras que la PB Torres de Cotillas festeja su 15 aniversario, la PB Calasparrà, el 14 y la PB Championdetó de La Carlota, el 4. La PB L'Avellana participa en el Mercat de Nadal de Riudoms.

ELEGIDO POR UNANIMIDAD en el Plenari de ayer

Antoni Guil, presidente del Consell de Penyes

El movimiento peñístico dio ayer un paso más en la nueva etapa que ha iniciado, al elegir, por vez primera en la historia a un máximo dirigente global. Con el voto unánime de los representantes de las treinta zonas, **Antoni Guil**, hasta ahora portavoz del Consell, se convirtió, de modo oficial, en su presidente, encabezando una Comissió Executiva, de la que forman parte, también, ocho presidentes más, dos por cada una de las cuatro comisiones: **Lluís Grau** y **Yamal Hawach** (Normativa), **Vicenç Notari** y **Edmundo Bazo** (Comunicación y Márketing), **Lluís Pérez** y **Joan Giménez** (Camp Nou, Entradas y Desplazamientos) y **Salva Torres** y **Jordi Abellán** (Actos y Actividades).

“Con esta nueva estructura se da el primer paso –señaló **Guil**– hacia la creación de la Confederación de Penyes del FCB que debe comenzar su camino después del próximo Congrès Mundial”. Pero antes –añadió el presidente de la FPB del Vallès– debemos centrarnos en objetivos trascendentales como son la consolidación de la nueva estructura territorial y la organización del ámbito mundial, sin olvidar, claro, otra

multitud de temas importantes”. Entre los temas tratados ayer cabe resaltar el cambio de protocolo en la cesión de las copas a las penyes. Volverán a ser gratuitas pero las receptoras deberán asumir toda la responsabilidad y el pago de posible desperfectos. Destaca, también, la creación del Consell Solidari, organismo que auspiciará y colaborará con los actos de carácter benéfico que organizan las penyes que son cada vez más numerosos. Lo integran **Pere Mentrut**, **Juan Carrión**, **Dani Peinado** y **Miguel Márquez**. En la parte final del Plenari estuvieron presentes **Sandro Rosell**, **Jordi Cardoner** y **Pau Vilanova**. El presidente quiso agradecer “el trabajo y la dedicación de los representantes de las penyes”. **Jordi Cardoner** añadió que “ahora su trabajo quedará reconocido gracias a los nuevos Estatutos que dan a los presidentes de las Federaciones condición de compromisarios y, por tanto, voto en la asamblea”.

Después de la reunión, se celebró la tradicional comida navideña en el restaurante del Reial Club de Tennis Barcelona. Junto a los presidentes estuvieron presentes los directivos de las Comisiones Social y de Penyes, los ejecutivos de la OAP **Jordi Cardoner**, **Ramon Vidal-Abarca**, **Pau Vilanova**, el Síndic de Penyes **Ramon Térmens**, el patrón de la Fundació **Josep Maldonado**, el representante ante la UEFA **Amador Bernabéu** y el director del Área Social **Pere Jansà**. Presentó el acto **Quique Guasch**. ■



Sandro Rosell participó en la parte final del Plenari del Consell de ayer y se fotografió con los representantes de las 30 zonas



Guil, entre Cardoner y Vilanova, en la comida del RCT Barcelona celebrada tras el Plenari

ELS TEMES
MÉS CALENTS
CONGELATS EN UN
CD DOBLE
//
JA ÉS A LA VENDA!

FLAIX fm



* CONSUMIU-LO PREFERENTMENT ABANS DE L'ESTIU

blanco y negro